
500 m²

Réf. P128

1 650 000 €

Fontarrabie
Maison à vendre (20280)
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Hondarrabia,  à  25  minutes  de  San  Sebastián  et  à  proximité  de  la

France, villa exceptionnelle récemment rénovée, située sur les paisibles

pentes  du  mont  Jaizkibel  et  offrant  une  vue  panoramique  océan  et

montagnes.Cette propriété de près de 500 m² au design intemporel est

bâtie  sur  un  terrain  de  5000  m²  et  s'étend  sur  trois  niveaux.Le

rez-de-chaussée  présente  un  vestibule  élégant  donnant  accès  à  des

espaces  de  vie  spacieux,  une  large  salle  à  manger  avec  une  cuisine

entièrement rénovée et 3 chambres en suite. De ce niveau, un escalier

mène au premier étage qui comprend 2 chambres en suite avec ...

Hondarribia,  25  minutes  from  San  Sebastian  and  close  to  France,  exceptional

renovated villa located on the tranquil slopes of Mount Jaizkibel, offering panoramic

views  of  the  ocean  and  mountains.This  nearly  500  sqm  property  with  timeless

design is built on a 5000 sqm plot and spans three levels.The ground floor features

an elegant vestibule leading to spacious living areas, a large dining room with a fully

renovated kitchen, and 3 en-suite bedrooms. From this level,  a staircase leads to

the first floor, which includes 2 en-suite bedrooms with access to a terrace offering

sea views. In the ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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